

以上児の保護者の皆様

5月24日

岩村こども園

園長 加藤 京子

遠足に行ってきたよ

5月21日は大雨警報での休園となりましたが、この地域は大した事が無くてよかったですね。その日はこどもだけで午前中遠足に行く予定でしたので今日、各年次それぞれに分かれて遠足に行ってきました。リンゴジュースやクッピーラムネのおやつがある事が嬉しく、いつもの園外保育より張り切って出掛けた皆でした。梅雨の時期を迎え、ちょうど雨間に出掛けられよかったです。年長組は、郷土館上の下田歌子碑のある所、年中組は菅沼公園一帯へ、年少組は領家の河川公園へ。みんな一緒の所へは行けませんでした。それぞれの場所で春を満喫してきましたよ。11時30分頃次々と帰って来たみんなは「園長先生ただいま～」と元気な声を掛けてくれ、お散歩バックには、シロツメクサや拾ったサクランゴ、蛇イチゴや春の草花が色々入っていたね。年少さんの中には、眠くて、園に着くなり座り込んで目を閉じている子も見えました。年中さんは「園長先生家のそばでおやつ食べたよ」と話してくれ、遠くに行った年長さんはミニ図鑑で草花調べもして、給食ぎりぎり元気な到着だったね。給食をモリモリ食べて、午後からは年少さんはお昼寝。年中・年長さんはゆっくりと過ごしました。早くコロナ感染が終わり、お家の人と一緒にいけるようになります様に。



年中さん、菅沼の広場でおやつを食べたね



年少さん、河川公園上の広場で。



年長さん、郷土館から岩村の町を眺めました